

給食だより

社会福祉法人 虹福祉会
瀬戸こども園
2024年7月29日
土橋・松井・岡本

～ひよこ2組の様子

子ども達は園での給食やおやつを楽しみ過ごしている様子。お迎えの際には、保護者の方と一緒に展示食を見て、「おいも！」「これたべた！」等と会話する姿が見られる事を嬉しく思います。

食事中は、友達や保育教諭との会話についつい夢中になりがちですが、少しずつ食事マナーも伝えていきますね♪

最近では、自らフォークの持ち方に気を付けて食事をする姿も見られるひよこ2組、そんな子ども達の食事の様子をご紹介します！



「フォークの持ち方はどうかな～？」と、声を掛けると、「給食先生見てー！！」「こうやって持つんだよー！」と、見せてくれました(*^~*)



この日のおやつは「野菜スティック」(大根・きゅうり)でした。見た目・味・食感、“大丈夫かな・・・”と心配していましたが、思いの外スムーズに食べられており、驚きました。「ポリポリ音がするよ！」と食感を楽しんでいる様子も見られましたよ♪







苦手なものがある際には、食が進まない事も・・・そんな時には、
“がんばれ～”と子ども達同士で声をかけあう姿も見られるのですよ！



